

| | |
|--------------------------------------|---|
| Nombre del Programa/Proyecto: | “Strategische Umweltdialoge” (Diálogos Estratégicos Ambientales), “Ideas para una Recuperación Verde”, “Biodiversidad y Negocios en América Central y República Dominicana” |
| País: | Alemania (proyecto global) / Centroamérica |
| Tema/ sector/ workstream: | Recuperación verde |

Foro Regional de Recuperación Verde es celebrado en Panamá



Foto: Participantes del Foro Regional. Archivo GIZ, Jose Castillo.

La pandemia ha tenido impactos devastadores para personas y el sistema económico mundial. El concepto de recuperación verde nos ofrece la oportunidad de impulsar medidas que analicen las consecuencias sociales, económicas y políticas de la crisis del COVID-19. De esta manera se establece un rumbo para las reformas estructurales a mediano y largo plazo, y un cambio transformador hacia la sostenibilidad, protección de la biodiversidad, resiliencia y neutralidad climática. La relevancia de estos recursos naturales para Centroamérica fue reconocida en una [declaración ministerial](#), publicada por la Comisión Centroamericana de Ambiente y Desarrollo (CCAD) ante la pandemia del COVID-19.

En el mes de mayo, funcionarios públicos, representantes del sector privado, de la sociedad civil y de la academia se reunieron en un foro orientado a la discusión e

intercambio de iniciativas vinculadas a la Recuperación Verde en la región de América Central y República Dominicana. Bajo la Presidencia Pro Témpore de Panamá, el foro se realizó en Panamá y contó con la participación de 60 asistentes presenciales y 60 de forma virtual.

Durante el primer día del foro se presentaron los resultados de la [Academia para la Recuperación Verde](#) realizada en 2021. Asimismo, el foro destacó el papel indispensable del sector privado para lograr un impacto duradero. Con esta perspectiva, se lanzó en el marco del evento el Segundo Concurso Regional de Ideas para una Recuperación Verde y se presentaron los resultados e impacto de su primera edición realizada en 2021. El segundo concurso queda abierto a inscripciones hasta el día 15 de agosto. Interesados visitar el link: www.ideasrecuperacionverde.com.

La actividad fue impulsada por la CCAD, financiado por el Ministerio Federal de Medio Ambiente, Protección de la Naturaleza, Seguridad Nuclear y Protección de los Consumidores (BMUV) en el marco de la Iniciativa Internacional de Protección del Clima (IKI) y el Ministerio Federal de Cooperación Económica y Desarrollo (BMZ) e implementado por GIZ en coordinación con el Instituto de las Naciones Unidas para la Formación y la Investigación (UNITAR).

Resumen de la noticia

En Centroamérica y la República Dominicana, la biodiversidad juega un papel estratégico tanto para la reactivación económica después de la pandemia COVID-19 como para el desarrollo sostenible a largo plazo de la región. El *Foro Regional de Recuperación Verde*, celebrado en mayo de manera híbrida en la Ciudad de Panamá, reunió representantes del sector público, privado, la academia y la sociedad civil, para desarrollar nuevas líneas estratégicas y establecer el proceso de recuperación verde con un enfoque multisectorial. El foro sirvió como evento de cierre de la [Academia para la Recuperación Verde](#) y como lanzamiento oficial del segundo concurso regional de *Ideas para una Recuperación Verde*. [Más información.](#)

Para obtener más información, póngase en contacto con sud@giz.de.



Fuente: © GIZ/Jose Castillo